

令和 5 年 10 月 13 日 No.11 常磐小学校 学校便り

「新しい時代へ~心をひとつに ときわっ子~」 うんどうかい あたた 運動会 温かいご支援ありがとうございました!



4年ぶりに開催された「全員運動場に参集しての運動会」、暑すぎず風の影響もほどんど受けない絶好の運動会目和の中、無事、実施することができました。コロナの影響で様々な教育活動が見直される中、運動会を子どもたちの成長に繋げられるように、各学年工夫して取り組んできました。「運動会」という場は、その取組の集大成です。他学年の友だちや保護者の方に見ていただくことによって、さらに意欲も高まり出番を終えた後の充実感も得られるのだと思います。

子どもたちは「心をひとつに ときわっ子」のスローガン通り、最後まで整介を尽くして走ったり演技したり応援したりして運動会を楽しむ様子がみられました。運動会前日に行った「表現運動のリハーサル」でも、すばらしい表現を見せてくれた子どもたちでしたが、当日は、さらに磨きがかかってどの学年も、見る人の心を動かす、これまでで最高の表現でした。徒競走でも、ゴール目指して最後まで全力で走りきる子どもたちの姿に感動しました。

充実感と満足感に満ち溢れたすばらしい運動会を創り上げてくれた子どもたちに感謝したいと思います。

早朝から子どもたちを見守ってくださった保護者のみなさま、温かいご支援ありがとうございました。

うんどうかい ようす 【運動会の様子】







うんどうかいしゅうりょうご はお ほごしゃ みなさま かた 運動会終了後には、多くの保護者の皆様に片づけの協力をいただきました。おかげさまで、 あっという間に片づけを終了することができました。 誠にありがとうございました。 たんご ほんこう きょういくかつどう 今後とも本校の教育活動について、ご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

だい かいさんししょうがっこうりくじょうきろくかい 《第54回三泗小学校陸上記録会》

10/11 (水) 爽やかな陽気の中、第54回三泗小学校陸上 意意ない おこな かいました。この大会は、四日市市と三重郡に ある小学校の代表児童が集まって、陸上の記録を競うものです。

本年度は、三泗地区すべての小学校の代表者1100名が (集い、午前と午後の部に分かれて実施しました。代表になった子どもたちは、朝や放課後、時間を効率的に使って練習を重ねてきました。

「100m走」「走り幅跳び」「ソフトボール投げ」「100m×4リレー」の4種目が実施され、結果的に「女子リレー1位」「男子リレー2位」「女子ソフトボール投げ 3位」「女子走り幅跳び3位・4位」の計11名が入っ賞することができました。何より、出場したすべての子どもたちが、全力を尽くして就技する姿に感動しました。後日がんばった証として、すべての子どもたちに「記録証」が渡されます。

目標を定め、主体的に取り組んだ子どもたちに指手を送ります。小学校生活の良い思い出として大切にしてほしいと思います。



≪さつまいも収穫 ~2年生・ひまわり学級~ ≫

10/12 (木) 13 (金) 02日間、好天に恵まれ 2年生とひまわり学級が さつまいもの収穫を行いました。

みなさま、ありがとうございました。

今後とも「読書の秋」「芸術の秋」等、子どもの学びが深まる 2学期となるよう、職員一同取組を進めてまいります。







